



Lancement du blog des adosciés

publié le 22/06/2022

Le média des élèves de la classe médias

Descriptif :

"Les adosciés" : c'est le nom de nos 15 jeunes reporters de 4e et de 3e membres de l'option médias. Après un magazine, notre aventure évolue vers une formule multimédia. Au sein du blog des adosciés retrouvez des thèmes variés présentés sous différents formats (textes, vidéos et audios). Pour en savoir plus cliquer sur le lien !

<https://lesadoscies.fr/>

Suivez également toute notre actualité sur Instagram <https://www.instagram.com/lesadoscies/>

Mme Clisson-Joubert



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.